

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : GRACIA ELSHALLOMITHA
 No. Induk/NISN : 2811/0069907360
 Nama Sekolah : SD KANISIUS JOMEGATAN
 Alamat : Jomegatan, Ngestiharjo, Kasihan, Bantul

Kelas : VI
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Gracia Elshallomitha baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdo'a sebelum melakukan kegiatan, toleransi beragama, mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Gracia Elshallomitha sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran baik dalam sikap cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami diri sebagai warga negara dunia, cukup dalam kemampuan karya keselamatan Allah melalui kata-kata tindakan dan pribadi Yesus	82	C	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan cukup dalam melaksanakan karya keselamatan Allah melalui kata-kata tindakan dan pribadi Yesus dan mewujudkan kebanggaan diri sebagai salah seorang warga negara Indonesia
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	92	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggungjawab sebagai warga negara, baik dalam kemampuan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	89	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengkampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila
3	Bahasa Indonesia	70	81	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan cukup dalam mencermati petunjuk dan isi teks formulir, perlu bimbingan dalam kemampuan informasi penting dari buku sejarah	76	C	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil penggalian informasi dari teks penjelasan (eksplanasi), perlu bimbingan dalam keterampilan menyajikan simpulan secara lisan dan tulis
4	Matematika	65	85	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam operasi hitung bilangan cacah pecahan dan desimal, baik dalam kemampuan menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring	91	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, baik dalam keterampilan mengidentifikasi gabungan bangun ruang, luas permukaan, dan volume
5	IPA	68	85	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik, baik dalam kemampuan sifat-sifat magnet	81	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara penghematan energi, perlu bimbingan keterampilan dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan
6	IPS	68	93	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya ekonomi politik di wilayah ASEAN, perlu bimbingan dalam kemampuan perubahan sosial budaya dalam modernisasi bangsa	100	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan di wilayah ASEAN dan menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan di wilayah ASEAN
7	SBK	75	83	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam interval nada, perlu bimbingan dalam kemampuan tari kreasi daerah	87	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik, perlu bimbingan dalam keterampilan menampilkan tari kreasi daerah

8	PJOK	70	78	C	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan baik dalam gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan, perlu bimbingan dalam kemampuan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar tangkap	82	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan, cukup dalam keterampilan mempraktikkan permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional
9	Bahasa Jawa	65	88	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami wayang dan jamu Jawa, baik dalam kemampuan aksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana	90	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam melantunkan tembang macapat Mijil dan menyampaikan parikan dan geguritan, baik dalam keterampilan menggunakan unggah ungguh basa

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
10	Pendidikan Batik	75	88	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam produk batik Kabupaten Bantul, perlu bimbingan dalam kemampuan mengenal busana batik	82	C	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan cukup dalam membuat benda hias dengan motif batik "Bantul" dan menciptakan motif batik "Bantul"
11	Bahasa Inggris	65	88	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan baik dalam jenis-jenis pekerjaan dan menggunakan kata keterangan waktu pada kegiatan dan kejadian masa lampau	87	B	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat kalimat yang berkaitan dengan kegiatan dan kejadian masa lampau, baik dalam keterampilan bertanya tentang jenis pekerjaan seseorang
12	TIK	70	94	A	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki kemampuan sangat baik dalam visual basic, baik dalam kemampuan microsoft word 2007	78	C	Anak Gracia Elshallomitha Memiliki keterampilan cukup dalam mengetik data ke dalam microsoft excel 2007 dan Mengetik suatu bacaan ke dalam microsoft word 2007 yang telah dicari siswa sebelumnya

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	
2			

D. SARAN-SARAN

Anak Gracia Elshallomitha Tingkatkan belajarmu!
--

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	152 cm	
2.	Berat Badan	46 kg	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Minus
3.	Gigi	Normal

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....



Kasihah, 15 Desember 2018

Wali Kelas,
[Signature]

Fransiska Siti Fatimah, S.Pd.
NIP. 1966060619881